

Les CPGE 1 Lettres en visite :

L'histoire de Clermont-Ferrand, des premiers chrétiens à Viollet-le-Duc

Les élèves d'hypokhâgne

terminent l'année par une visite de Notre-Dame du Port et de la Cathédrale de Clermont. En chemin, Bernard Perriaux professeur honoraire de géographie (CPGE) leur a fait découvrir l'évolution des sites chrétiens de la ville, des premières installations dans le quartier de Saint-Alyre à la construction d'édifices sur le Plateau central.



Cette classe-promenade a été l'occasion de réinvestir au fil du parcours les enseignements des cours d'histoire, de géographie ou de Lettres de cette année.

La visite de la cathédrale a permis de découvrir la richesse d'un bâtiment dont la construction s'étale de la période de l'art roman jusqu'à l'achèvement de l'édifice par Viollet-le-Duc dans un style néo-gothique, et notamment la grande qualité des vitraux romans jusqu'aux réalisations contemporaines.

